



Edisi Januari 2018 / IV

Rencana Besar RSUP Sanglah Denpasar Di Tahun 2018

Rabu, 17 Januari 2018 RSUP Sanglah Denpasar melaksanakan Apel Disiplin. Upacara bendera hari ini merupakan upacara bendera pertama yang dilaksanakan di tahun 2018. Peserta upacara terdiri dari jajaran direksi, para guru besar, ketua komite, ketua SMF, pejabat struktural, kepala unit, kepala instalasi dan pegawai lainnya. Direktur SDM dan Pendidikan RSUP Sanglah Denpasar, DR. I Gede Made Wirabrata, S.Si.Apt., M.Kes., MM selaku inspektur upacara, dalam kesempatan ini, ia mengucapkan selamat tahun baru 2018.



“Baru tujuhbelas hari kita menjalani tahun ini, kiranya tidak terlalu terlambat untuk disampaikan kembali Selamat Tahun Baru 2018, semangat baru, motivasi besar, kinerja tinggi dan pelayanan terbaik” ujarnya. Lebih lanjut Wirabrata memberi ucapan terima kasih kepada seluruh pegawai RSUP Sanglah Denpasar atas kinerja di tahun 2017. “Banyak penghargaan dan piagam yang diperoleh RSUP Sanglah Denpasar di tahun 2017 ini. Itulah kita, RSUP Sanglah Denpasar penuh dengan kerja keras dan kerja cerdas memberikan pelayanan bermutu bagi pasien dan masyarakat. Mari kita terus bekerja dengan baik, layani pasien dan masyarakat dengan hati, profesional, etika yang baik serta dengan penuh empati dan keramahan. Saya atas nama segenap direksi menghaturkan terima kasih kepada seluruh pegawai RSUP Sanglah Denpasar” ujar Wirabrata.

Di akhir amanatnya Wirabrata berharap di tahun 2018 ini rencana yang telah ditetapkan dapat berjalan dengan lancar. “Tahun ini banyak rencana yang telah ditetapkan, yaitu permasalahan parkir yang akan diatasi dengan pembangunan parkir bertingkat, upaya untuk memperoleh pengakuan institusi pemerintah Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) kemudian selanjutnya menjadi Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), serta penataan terhadap sistem penyelenggaraan pemerintah yang baik, efektif dan efisien, sehingga dapat melayani masyarakat secara cepat, tepat, dan profesional merupakan tanggung jawab kita bersama. Saya berharap semuanya dapat berjalan lancar dan sesuai dengan apa yang ditetapkan” ujarnya.

Redaksi

Pelindung	: Direktur Utama
Penasehat	: Direktur Medik & Keperawatan Direktur Keuangan Direktur SDM & Pendidikan
Penanggung jawab	: Direktur Umum & Operasional
Redaktur	: Ary Duarsa Ketut Surya Negara
Editor	: Dewa Kresna
Grafis & Layout	: I Nym Iwan Paramartha
Photografer	: Made Wirta, I Nym Iwan Paramartha
Sekretariat	: Dini Yulia Ni Made Juni Arisma Sari



Kritik dan saran ditujukan ke
HUMAS & Instalasi PKRS
Jalan Diponegoro Denpasar Bali (80114)
Telepon. (0361) 227911-15, 225482, 223869
Email: info@sanglahhospitalbali.com
Website: www.sanglahhospitalbali.com



Kepuasan Anda Kebahagiaan Kami

PEMERIKSAAN KESEHATAN CALON KEPALA DAERAH PROV BALI

Rabu 10 Januari 2018-, Di hari pertama satu pasangan calon gubernur dan calon wakil gubernur dan dua pasangan calon bupati dan wakil bupati menjalani tes kesehatan di Rumah Sakit Umum Pusat Sanglah Denpasar. Hal itu dilakukan sebagai persyaratan menuju pemilihan kepala daerah serentak pada 27 Juni 2018. Usai menjalani tes kesehatan, semua calon baik calon gubernur dan calon bupati beserta wakilnya berharap agar dapat lulus dalam tes kesehatan tersebut. RSUP Sanglah Denpasar sebagai rumah sakit type A yang memiliki pelayanan kesehatan terlengkap di Bali ditunjuk sebagai tempat pemeriksaan kesehatan semua calon kepala daerah di Bali yang bertarung di tahun 2018 ini. Pemeriksaan yang dilakukan pada satu pasangan gubernur dan dua pasangan bupati ini dilaksanakan di Wing Amerta, RSUP Sanglah Denpasar, walau digunakan sebagai pemeriksaan terhadap 2 pasang pasangan, selama pemeriksaan tes kesehatan berlangsung, kegiatan pelayanan di Wing Amerta RSUP Sanglah Denpasar tetap berjalan dan melayani pasien seperti biasa. Yang bedanya dibanding hari biasanya, tampak banyak petugas keamanan rumah sakit dan aparat kepolisian serta petugas dari KPU yang berjaga di sekitar Wing Amerta.

Direktur Medik dan Keperawatan RSUP Sanglah yang sekaligus sebagai ketua tim pemeriksaan kesehatan calon kepala daerah, Dr dr I Ketut Sudartana, Sp.B-KBD mengatakan, RSUP Sanglah telah menyiapkan tim pemeriksa sesuai dengan jenis permintaan yang diminta KPU. Ada duabelas dokter spesialis, perawat serta tenaga penunjang yang telah disiapkan untuk menyesuaikan pemeriksaan ini. "Kita menyiapkan duabelas orang dokter spesialis untuk memeriksa calon, diantaranya interna, ortopedi, urologi, jantung, paru, mata, THT, Psikiatri, Gigi dan mulut dan lainnya. Pemeriksaan ini akan berlangsung dua hari mulai hari ini dan esok hari. Hari ini tiga pasang dan besokpun tiga pasang" ujar Sudartana



PEKAN ILMIAH, UPAYA RSUP SANGLAH MENINGKATKAN MUTU PENELITIAN DI RUMAH SAKIT



Selain sebagai pusat pelayanan kesehatan dan pendidikan, satu fungsi RSUP Sanglah adalah melakukan penelitian. Banyak jenis penelitian sudah dilakukan oleh para pegawai dan peserta didik di RSUP Sanglah Denpasar. Untuk menggalakan fungsi penelitian, Senin 18-12-2017, Direktorat SDM & Pendidikan RSUP Sanglah menyelenggarakan pekan ilmiah yang berlangsung mulai dari tanggal 18 – 21 Desember 2017 di aula Poliklinik Lt. III RSUP Sanglah Denpasar. Direktur SDM & Pendidikan RSUP Sanglah, Wirabrata, selaku ketua pelaksana mengatakan, lomba tulisan dan poster karya ilmiah yang baru pertama kali dilaksanakan diikuti oleh 29 peserta karya tulis dan 26 poster karya ilmiah.

Lomba ini diselenggarakan untuk memacu semangat para pegawai dan peserta didik melakukan penelitian yang menunjang pelayanan di rumah sakit. "Lomba ilmiah ini diikuti oleh pegawai dan peserta didik di rumah sakit. Ada 29 tulisan ilmiah dan 26 poster ilmiah yang dilombakan. Pekan ilmiah ini untuk mencari penelitian yang terbaik dan dapat diimplementasikan di rumah sakit. Kita sediakan hadiah yang menarik untuk lomba ini" ujar Wirabrata.

Direktur Utama I Wayan Sudana, M.Kes dalam sambutannya saat membuka acara mengatakan penyelenggaraan penelitian dan pengembangan serta penapisan teknologi bidang kesehatan dalam rangka peningkatan pelayanan kesehatan adalah satu fungsi rumah sakit yang harus dijalankan, berdasarkan Undang-Undang No. 44 Tahun 2009 tentang rumah sakit. Sebagai rumah sakit pendidikan, kegiatan penelitian merupakan suatu kegiatan yang terus dilaksanakan oleh peserta didik sebagai persyaratan pendidikan, maupun oleh para staff sebagai bagian dari pengembangan profesi. Dari sekian banyak penelitian yang dilakukan oleh peserta didik dan staff, banyak hal-hal menarik yang perlu diketahui oleh publik atau mungkin diimplementasikan di RSUP Sanglah.

KUNJUNGAN DHARMA WANITA PERSATUAN RSUP SANGLAH KEPADA PASIEN KURANG MAMPU



Bulan Desember adalah bulannya wanita, ada hari Dharma Wanita dan Hari Ibu. Memperingati dua Hari Besar tersebut serta dalam rangka perayaan HUT RSUP Sanglah, Selasa (19/12/2017) Dharma Wanita Persatuan RSUP Sanglah Denpasar melakukan kunjungan dan berbagi kasih dengan ratusan pasien tidak mampu di RSUP Sanglah Denpasar.

Acara yang dikemas dalam bentuk kunjungan dan membagikan bingkisan kepada pasien-pasien kelas III ini ditujukan pada ratusan pasien anak-anak dan dewasa yang kurang beruntung. Pasien tersebut tampak gembira dan tersenyum dikunjungi dan menerima bingkisan dari puluhan anggota Dharma Wanita RSUP Sanglah Denpasar.

dr. Yuli Sudana, Sp Rad. selaku Ketua Dharma Wanita RSUP Sanglah Denpasar usai membagikan bingkisan mengatakan, aksi membagikan bingkisan tersebut bukan hanya sebagai peringatan Hari Dharma Wanita dan Hari Ibu, namun sekaligus sebagai peringatan Hari Ulang Tahun Dharma wanita RSUP Sanglah ke-58 yang jatuh pada tanggal 30 Desember 2017.

"Ini semua kami lakukan sebagai peringatan tiga "Hari Raya" besar yang terjadi di Bulan Desember yaitu Hari HUT Dharma Wanita, 7 Desember, Hari Ibu, 22 Desember, dan HUT RSUP Sanglah, 30 Desember," ucap Yuli Sudana sesaat setelah pemberian bingkisan.

dr. Yuli juga menambahkan, kegiatan berbagi ini hanya bentuk kecil untuk berbagi kasih dan kebahagiaan kepada mereka yang kurang beruntung, dan kami mulai dari lingkungan sekitar kita. "Ini apresiasi kami yang nilai nominalnya sangat kecil, jangan dilihat nilainya, tetapi ini cara kami untuk berbagi kebahagiaan yang telah banyak kami terima dan coba kami bagikan kepada pasien kurang mampu yang di rawat di RSUP Sanglah Denpasar", kata dokter spesialis radiologi ini.

Pasien yang menerima bingkisan tampak senang dan seakan melupakan sakit yang dideritanya. "kami senang banget, ibu – ibu itu perhatian dan peduli pada kami. Dikunjungi saja kami sudah senang, apalagi diberi bingkisan seperti ini, wahhh luar biasa buat kami", ujar Nengah Lepud, pasien asal Bangli.

DIRUT RSUP SANGLAH: "JADIKAN PASIEN GURU"



RSUP Sanglah mengadakan pembukaan orientasi dan clinical emergency skill bagi residen baru dan dokter yang akan bertugas di RSUP Sanglah Denpasar. Acara yang dilaksanakan di ruangan Aula Poli Lt. III RSUP Sanglah Denpasar dihadiri oleh Dekan PK Universitas Udayana, Direktur Utama dan jajaran Direksi RSUP Sanglah Denpasar, Ketua Bagian, Ketua Program Studi, para pejabat struktural serta para peserta orientasi. Acara orientasi ini di buka langsung oleh Direktur Utama RSUP Sanglah Denpasar, dr. I Wayan Sudana, M.Kes.

Dalam sambutannya Wayan Sudana memberikan selamat kepada peserta orientasi karena telah berhasil lulus dalam menempuh pendidikan yang diinginkan dan mengucapkan selamat datang di RSUP Sanglah. "Saya ucapkan selamat kepada seluruh peserta orientasi atas keberhasilannya dalam menempuh pendidikan yang diinginkan dengan mengalahkan kandidat-kandidat lainnya dan selamat datang di RSUP sanglah Denpasar sebagai tempat dimana teman-teman menjalani proses pendidikan melalui pelayanan kepada pasien untuk mencapai kompetensi sebagai spesialis dan subspecialis" ujar wayan. Lebih lanjut Wayan Sudana mengatakan bahwa seorang dokter tidak bisa menjadi dokter tanpa adanya pasien.

"Pasien merupakan bagian terpenting dari sebuah proses pendidikan profesi dokter, maka dari itu perlakukanlah pasien sebagaimana seorang guru yang mampu memberi pembelajaran. First do no harm yang dilontarkan oleh Hippocrates memang sangat tepat, karena kalau pasien merasa tersakiti maka dokter tidak akan bisa menjadi dokter" ujarnya.